

答 県の組織については様々なご意見をいただいてきたところであり、今まで市町村合併が進んだ場合でも直ちに解消されるものではありません。また、各市町村の財政力をはじめとする自立度や合併状況など、地域による差も大きいことから、県民局の見直しは一律に行わず、市町村や地域住民の声を十分聴いた上で実施すべきと考えます。

年四月には、林業部門の二元化を行つたり、力タカラ語の多い組織をわかりやすくかけを行つていきます。なお、義務教育費国庫負担金の削減案については、全国知事会議でも、「単なる数合わせの削減案ではない」などと、その取り扱いは慎重にすべきだと強く主張し、「教育的見地から議論を進めるべき」と私の意見が付記されたところです。今後も、議論の推移も見ながら、機会をとらえて意見を申し上げていきたいと考えています。

●その他質問事項
・RDF発電とごみゼロ社会

問 市町村合併と県民局の見直し

辻本 正 議員
(新政みえ・度会郡選出)

県では、市町村合併の流れなどを受けて、地域機関である県民局の見直しが検討されています。しかし、長い期間を経て定着してきた県民局と各市町村との関係は、市町村合併が進んだ場合でも直ちに解消されるものではありません。また、各市町村の財政力をはじめとする自立度や合併状況など、地域による差も大きいことから、県民局の見直しは一律に行わず、市町村や地域住民の声を十分聴いた上で実施すべきと考えます。

●その他質問事項
・県の財政

問 県の強いリーダーシップを

舟橋 裕幸 議員
(新政みえ・津市選出)

震が連続しました。この際、震度表示や県沿岸部の津波警報発令が遅れ、避難勧告にかかる各市町村の対応にもばらつきが生じるなど、いくつかの問題点が浮き彫りとなりました。巨大地震への対策が急務である今、県民への迅速かつ正確な情報伝達が最も重要な教訓・課題があるのでしょうか。ま

●その他質問事項
・県の財政

問 避難場所を越えた中部圏や関西圏への連携を

舟橋 裕幸 議員
(新政みえ・津市選出)

震が連続しました。この際、震度表示や県沿岸部の津波警報発令が遅れ、避難勧告にかかる各市町村の対応にもばらつきが生じるなど、いくつかの問題点が浮き彫りとなりました。巨大地震への対策が急務である今、県民への迅速かつ正確な情報伝達が最も重要な教訓・課題があるのでしょうか。ま

●その他質問事項
・県の財政

問 県と市町村計画の連携を

藤田 泰樹 議員
(新政みえ・四日市市選出)

一人の女性が生涯に産む子供の数に相当する合計特殊出生率は一・二九にまで低下するなど、少子化の流れはとどまるところを知りません。このため国でも、子育てと仕事の両立支援が中心であった従来の施策に加え、もう一段の少子化対策を講じる必要があるとして、昨年、「次世代育成支援対策推進法」を成立させました。この法律では、次世代育成にかかる環境整備を迅速かつ重点的に推進するため、地方公共団体や企業に行動計画の策定を義務づけています。既に国の指針も示され、県や市町村で

避難誘導標識



●その他質問事項
・県民局再編と市町村との協働

問 伊賀は中部と関西の結節点

岩田 隆嘉 議員
(自民・無所属・公明議員団・旧阿山郡・名賀郡選出)

県は県境を越えた広域交流に熱心であり、中部圏や関西圏などで数多くの組織に参加しています。一方、首都機能移転候補地「三重・畿央地域」の中核を擁する伊賀地域は、中部圏よりも関西圏に近い地域とみられ、これまで主に関西圏との交流の中で施策が講じられてきました。し

かし、関西線の複線電化やリニアハイタウン構想などの取組を考えれば、「伊賀には実行力のある施策が少ない」と言わざるを得ません。確かに伊賀地域では関西圏との交流が身近ですが、広域圏の観点で見れば、まさに中圏と関西圏の結節点に位置するとと言えます。確かに伊賀地域の今後どうした状況を踏まえ、伊賀地域の今後どうした状況について、知事の所見をお聞きします。